Hérépian La maison Barthès a changé

Après plusieurs mois de travaux, la démolition de la maison située, 1, rue Jean-Moulin est terminée. Elle a permis de sécuriser la circulation des piétons car, en l'absence de trottoir, cela obligeait à descendre sur la route, mais aussi d'aérer le secteur.

Un mur mitoyen a été reconstruit. Sur celui-ci a été reconstitué les encadrements des fenêtres avec les pierres récupérées de la démolition pour donner un effet d'optique. Elle a laissé place aussi à la création d'une placette et d'un emplacement de stationnement minute. Un banc a été installé et la façade sera éclairée avec deux spots à LED. Enfin, prochainement,



La disparition de la maison a laissé un espace convivial.

une jardinière verra le jour.

Dans le cadre de ces travaux, la commune avait été sélectionnée parmi 17 autres du département par l'association des mairies de France (AMF34) et la Fédération Régionale des tra-

vaux publics (FRTP) pour récompenser les communes et les entreprises dans les réalisations au service de la qualité de vie des habitants. Toutefois, elle n'a pas été retenue à l'issue du choix des lauréats.